



Del Caribe a España

Las principales cadenas hoteleras españolas con presencia en el Caribe han trasladado al Ministerio de Trabajo una solicitud para agilizar los trámites para poder desplazar hasta España, en las temporadas de gran demanda, a parte del personal de sus hoteles caribeños. Con esta iniciativa, que cuenta con el apoyo de Exceltur, se pretende poner fin al contratiempo que supone para las hoteleras tener que contratar en España personal inmigrante sin experiencia, mientras que parte de sus plantillas cualificadas en el Caribe cobran el desempleo (por la baja ocupación en verano), sin posibilidad de venir a nuestro país debido a los largos trámites necesarios.